

**PENGARUH *SHOPPING LIFESTYLE*, *PRICE DISCOUNT*,  
DAN *POSITIVE EMOTION* TERHADAP *IMPULSE  
BUYING* PADA *ONLINE SHOPP*  
(Studi pada Mahasiswa di PPTQ Annasuchiyah Desa  
Ngembalrejo Kecamatan Bae Kabupaten Kudus)**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syari'ah (MBS)**

**Oleh:  
Latifatuddhukha  
NIM 1720310094**

---

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks  
441613

Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama** : LatifatuDdhukha  
**NIM** : 1720310094  
**Fakultas** : Ekonomi dan Bisnis Islam  
**Program Studi** : Manajemen Bisnis Syariah  
**Judul** : Pengaruh *Shopping Lifestyle, Price Discount* dan *Positive Emotion* terhadap *Impulse Buying* pada *Online Shopp* (Studi pada Mahasiswa di PPTQ Annasuchiyah Desa Ngembalrejo Kecamatan Bae Kabupaten Kudus)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 2 Oktober 2020 Sampai dengan 7 Februari 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 15 Februari 2022  
Pembimbing,

J. Idris Abdullah, S.Ag., M.  
Hum  
NIP.197801302006041002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Bae PO Box 51  
Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613  
Email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [febi@iainkudus@gmail.com](mailto:febi@iainkudus@gmail.com)  
Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi saudara :

Nama : **Latifuddhukha**  
NIM : **1720310094**  
Fakultas : **Ekonomi Dan Bisnis Islam**  
Prodi : **Manajemen Bisnis Syariah**  
Judul : **Pengaruh *shopping lifestyle*, *price discount* dan *positive emotion* terhadap *impulse buying* pada *online shopp* (Studi Pada Mahasiswa di PPTQ Annasuchiyah Desa Ngembalrejo Kecamatan Bae Kabupaten Kudus).**

Telah diujikan pada **10 Maret 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, Sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum</u></b> NIP. 197507202003121003 <b>Ketua/Penguji I</b>	29-03-22	
<b><u>Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I.,M.A</u></b> NIP. 197307272003121001 <b>Ketua/Penguji II</b>	22-03-22	
<b><u>Muzayyidatul Habibah, M.E</u></b> NIP. 198405252019032018 <b>Sekretaris</b>	28-03-22	
<b><u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum</u></b> NIP. 197801302006041002 <b>Dosen Pembimbing</b>		
<b><u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u></b> NIP : 197210201999031001 <b>Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam</b>		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Latifatuddhukha NIM 1720310094** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 09 Februari 2022

Yang menyatakan,



Latifatuddhukha

NIM. 1720310094

## MOTTO

“ Jadilah orang yang dermawan, tapi jangan menjadi pemboros. Jadilah orang yang hidup sederhana, tetapi jangan menjadi orang yang kikir. ”

(Ali bin Abi Thalib)

... وَمَا أَكُنُّ بِدُعَايِكَ رَبِّ شَقِيًّا ﴿٤﴾

“... dan aku belum pernah kecewa dalam berdoa kepada-Mu, ya Tuhanku.” (Qs. Maryam, 4).



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang senantiasa memberikan nikmat Islam, Iman, Sehat dan beribu-ribu nikmat yang lain. Shalawat serta salam saya haturkan kepada Nabi Muhammad SAW dan para sahabatnya yang telah memberikan cahaya Isla ke muka bumi ini. Alhamdulillah bersyukur kepada-Mu Rabbku saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Persembahan tugas akhir ini dan rasa terimakasih aku ucapkan untuk:

1. Kedua orang tuaku tercinta yang selalu memperjuangkan hidupnya untukku. Ucapan terimakasih tak akan pernah cukup untuk menggantikan pengorbanan yang telah engkau berikan kepadaku selama ini. Aku bangga dengan Bapak M. Soim dan Ibu Nur Yanti yang tidak pernah berhenti membimbing dan selalu mengiringi do'a pada tiap langkahku.
2. Adik-adikku tersayang M. Sufi Alqof dan M. Nuril Adha yang telah menjadi penyemangat dalam mengerjakan skripsi ini
3. Sahabatku “Konco Anyar 2017” dan Jamiyyah Addufuf Al'asyiq yang bersedia direpotkan dan selalu memberi semangat serta dukungan kepada penulis selama proses penyusunan skripsi
4. Sahabat “Shofiyyah Room” yang telah menemani penulis dalam suka maupun duka, semoga kelak menjadi sahabat sesurga.
5. Teman - teman Manajemen Bisnis Syari'ah kelas C yang selalu memberikan keceriaan setiap harinya pada masa perkuliahan.
6. Seluruh guru-guru saya dari kecil sampai perguruan tinggi yang telah memngajari saya banyak hal sehingga saya mampu menyelesaikan skripsi ini.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/d</i>	ن	<i>N/n</i>	...	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	' <i>A/a</i> '	ء akhir	' <i>A/a</i> '	ها	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	' <i>A/a</i> '	ء awal	<i>A/a</i>	يا	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ḍ/ḍ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بوا	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā'nisbah</i>	
ز	<i>Z.z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أب	<i>abb</i>	فلكي	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رب	<i>rabb</i>	عالمي	' <i>alamiy</i>
'Ain Hamzah di Belakang		'Ain Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْفَضَاءُ	<i>al-qaḍā'</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيِّئٌ	<i>syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Ta' Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā'ah</i>		

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirabbil'alam*, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul “**Pengaruh Shopping Lifestyle, Price Discount dan Positive Emotion terhadap Impulse Buying pada Online Shopp (Studi pada Mahasiswa di PPTQ Annasuchiyah desa Ngembalrejo kecamatan Bae kabupaten Kudus)**”. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Baginda Nabi Muhammad Saw beserta keluarga dan sahabat yang selalu kita nantikan syafaatnya di akhir zaman, Amin.

Penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan dan kendala dalam penyusunan skripsi ini, namun berkat bimbingan, arahan, pembelajaran dan bantuan dari berbagai pihak sehingga kekurangan dan kendala yang dialami penulis dapat teratasi. Untuk itu, penulis menyampaikan banyak ucapan terima kasih kepada :

1. Dr. H. Mudzakir, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Dr. Supriyadi, SH., MH selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
3. Aryanti Muhtar Kusuma, M.SI selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah
4. Tina Martini, S.E., M.SI selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama ini
5. Junaidi Abdullah S.Ag. M. Hum, selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini
6. Semua dosen, staf pengajar, staf administrasi di lingkungan IAIN Kudus yang senantiasa membekali berbagai pengetahuan dan membantu kelancaran dalam proses penyusunan skripsi ini
7. Kedua orang tuaku tercinta yang selalu memperjuangkan hidupnya untukku. Ucapan terimakasih tak akan pernah cukup untuk menggantikan pengorbanan yang telah engkau berikan kepadaku selama ini. Aku bangga dengan Bapak M. Soim dan Ibu Nur Yanti yang tidak pernah berhenti membimbing dan selalu mengiringi do'a pada tiap langkahku.
8. Adik-adikku tercinta M. Sufi Alqof dan M. Nuril Adha yang telah menjadi penyemangat dalam mengerjakan skripsi ini
9. Sahabatku “Konco Anyar 2017” dan Jamiyyah Addufuf Al'asyiq yang bersedia direpotkan dan selalu memberi semangat serta dukungan kepada penulis selama proses penyusunan skripsi



10. Sahabat “Shofiyyah Room” yang telah menemani dalam suka maupun duka, semoga kelak menjadi teman surga.
11. Teman - teman Manajemen Bisnis Syari’ah kelas C yang selalu memberikan keceriaan setiap harinya
12. Seluruh narasumber yang telah memberikan informasi dan data-data yang dibutuhkan penulis
13. Segenap pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Segala jerih payah dan bantuan beliau-beliau diatas, penulis tidak bisa membalasnya kecuali hanya bisa berdoa semoga mereka mendapatkan balasan yang sebesar-besarnya dari Allah SWT. Amin. Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaanya. Oleh karena itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikannya pada masa yang akan datang dan harapan penulis semoga dengan adanya skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. semoga menjadi amal pengabdian penulis terhadap agama, bangsa dan negara. Amin.

Kudus, 09 Februari 2022



**LatifatuDdhukha**  
**NIM. 1720310094**